

Le Forum d'Entreprises CUBACARIBE siège à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 16 juillet (RHC).- Le Forum d'Entreprises CUBACARIBE siège aujourd'hui et demain dans la province de Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays dans le but de renforcer les relations économiques et commerciales avec les pays voisins.

La vice-ministre du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Ileana Núñez a expliqué que cette rencontre est le résultat du plan d'actions approuvé lors du 5e Sommet Cuba-Caricom qui s'est tenu en décembre dernier à La Havane et il prétend établir des alliances économiques entre les pays de la région.

Avec la participation de plus d'une cinquantaine de chefs d'entreprises de 7 pays de la région , le forum permettra un échange de vues entre des chefs d'entreprises de Cuba et d'autres pays de la région ce qui renforcera les liens historiques à travers l'exposition des opportunités d'affaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62688-le-forum-dentreprises-cubacaribe-siege-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba